

さみどり

藤枝市立瀬戸谷小学校
学校だより No. 5
令和 6年 6月 28日

学校重点目標 : 自分から行動「わくわく」を共に創り出す

遅れていた梅雨もようやく始まり、藤の瀬会館の道路脇に咲く白、青、紫の紫陽花が一段と瑞々しく感じられます。「あめ あめ ふれ ふれ 母さんが じゃのめ で お迎え 嬉しいな」どこからか歌が聞こえてきそうです。

生き方講話「自分も周りも笑顔で幸せになれる」

6月5日、ピエロとして活躍されている望月美由紀氏をお招きして、小・中学校合同生き方講話を行いました。望月氏からは、ピエロのパフォーマンスやゲームを交えながら、笑顔になることによって自分自身にどんな効果が表れ、どれほど相手に影響を与えるかをお話いただきました。子供たちからも「人とのコミュニケーションは言葉以外の表情や態度、雰囲気も大切だと改めてわかりました。」



「自分に自信をつけることで、やる気が出て頑張れるのはすごい。」「笑顔はよいことがたくさんあるし、笑顔を与える人も受ける人も誰でも幸せになれるから、自分からにこにこして、相手もにこにこできるような行動をしていきたい。」といった感想が聞かれました。これからの生活のなかで、挨拶をする時や話をする時など、笑顔での対応を心掛けていきたいですね。

おかえりなさい 中学2年生 里帰り

年間4回予定している「里帰り」では、瀬戸谷中学校の生徒が小学校へ来て授業を行います。その授業には、小学校の教員も加わり、複数の教員が生徒に対応することになります。卒業前まで小学校の校舎で学んでいた中学生ですが、この数か月から数年の間に立派な中学生になっていることに驚かされます。それでも、休み時間に小学校の校舎内を「なつかし〜い」と言いながら歩いてまわったり、小学生と一緒に昼食を楽しんで食べたりする姿も見られました。また、中学校へ戻る時間を少し遅らせて、昼休みに小学生と一緒に遊んでくれました。瀬戸谷の子供達のあたたかなつながりを感じることができました。



水無月の水泳

例年、6月の水泳授業といえば、曇りや小雨などの天候が多く、少し肌寒いくらいの印象ですが、今年は6月でも晴れた日が多く、プールでの授業が気持ちよくできています。そのため、小プールを使用する1、2年生からは毎回大きな歓声が聞かれます。また、24日には体育実技指導協力者として奥田瞳美氏をお招きし、3、4年生に基本的なバタ足やけのびの姿勢などを御指導いただきました。



今後夏休みにかけて、子供たちが海や川で遊ぶ機会があるかもしれません。必ず大人の人と一緒に遊びに行き、ライフジャケットを使用するなどし、安全に気を付けて楽しんでほしいと思います。

6月の行事の中から



4年生が高柳清掃工場へ社会科見学に行ってきました。



授業参観・懇談会への御出席ありがとうございました。



長縄集会では6月時点での8字跳びの記録を明確にしました。